
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 平成 31年 3月定例会 

議席番号 4 番 

高橋 速円議員 

 

三つの提案 

改元を目前にした今、平成最後の 3月定例会で、以下 3件の提案をす

ることが、出雲崎町にとって、喫緊の課題解決に資すると考え、町長

の認識を伺う。 

１平成の出雲崎町を映像として、写真資料として保存すべきである。

街並みや集落の姿を保存すべきである。また、平成時代の街並みや集

落の日常等の保存も対象にすべきだ。 

２町観光協会は今後、できるだけ早く法人化すべきだ。 

３次の世代を担う若い町民を育成すべきだ。特に小中学生の提案はい

つも斬新で一考に値する。この際彼らから街づくりの提言を公募して

は如何か。これは彼らが町への関心と希望の灯を育て、将来関わって

ほしいからだ。町長の認識を伺う。 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和元年 6月定例会 

議席番号 4 番 

高橋 速円議員 

 

究極の町六次産業化策（提言） 

出雲崎町には優秀な一次産品がある。この強みを活かし、加工し販売

する「しくみ」を全町挙げて検討し、果敢に具体化し、六次産業化を

推し進めるべきだと考えるが、町長の認識を伺う。今春、海岸地区中

心部で空き店舗が生じた。民間のこと、とするのではなく町は積極的

に横断的に対策を講ずるべきだ。その「しくみ」は町が全面的に係る

中で民間からも出資を募る「多面的」な組織を想定するが、町長の意

欲的な答弁を求める。 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和元年 9月定例会 

議席番号 4 番 

高橋 速円議員 

 

1 使用料について 

公共施設について、当町では長岡市など近隣市村と広域にわたってそ

の使用を無料とする協定を結んでいる。そのことは評価するがいつま

でも無料でよいのか懸念を抱く。財政事情からみて、またその利用の

頻度からみて見直しをする意思はないか町長の所見を伺う。 

 

2 「まち・ひと・しごと」総合戦略 について 

 「まち・ひと・しごと」総合戦略の第 2 期策定にあたり地元で暮ら

している皆さんへの支援をより充実する意思はないか。また、住まい

リフォーム支援を柔軟に緩和拡大する意思はないか。町長の所見を伺

う。   

3 原子力災害対応、及び再稼働について 

柏崎刈羽原子力発電所に関わる災害対応について、現在示されている

避難対応では現実的ではないと認識するものだが、町長の考えを伺う。

また再稼働について、町民はきわめて慎重に受け止めていると思うが、

町長は如何認識しているか伺う。 

 

 

  



 

 

一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和元年 12月定例会 

議席番号 4 番 

高橋 速円議員 

 

1 町総合戦略策定に関するアンケート調査結果について 

 第 8 回全員協議会において本年７月実施のアンケート結果が報告さ

れた。その内容に関連して以下 4点質問する。 

１ 町長はこのアンケート全体をどう受け止めているか。 

２ 18歳以下の皆さんの回答をどう受け止めているか。 

３ 町長にとっても議員にとっても厳しい意見が寄せられている。こ

れについて町長はどう応えるか。 

４ 町政全般に対するご意見やご提案では否定的な記述が多く寄せら

れている。これについてどう受け止めているか。 

 

 


